



# Alliance contre nature

## COMMUNIQUÉ :

### UNSa ⚡ USM, le vernis **CRAQUE !!!**

Ce jeudi, lors du 1<sup>er</sup> CSA-Ministériel, le vernis de cette alliance contre nature a craqué !

**FORCE OUVRIERE** l'avait annoncé avant, pendant et après les élections professionnelles. Il aura fallu bien peu de temps pour nous donner raison.

L'UNSa justice, syndicat multi catégoriel et l'USM, syndicat corporatiste, ne sont définitivement pas unis, comme ils ont pourtant tenté de vous le faire croire. Sans surprise aucune, cette alliance n'était qu'une stratégie électoraliste, et peu importe les conséquences à venir pour les Personnels du ministère !

**Aujourd'hui, il y avait bien 2 déclarations liminaires distinctes pour 2 syndicats distincts... ayant pourtant fait liste commune.**

**Et la première divergence est de taille : LA RÉFORME DES RETRAITES !!!**

D'un côté, l'UNSa Justice appelle à la mobilisation contre cette réforme, quitte à en faire des tonnes (ce qui change puisque l'Unsa avait défendu l'avant-dernier projet de réforme des retraites).

De l'autre côté, l'USM déclare ne pas appeler à la grève, car ils ne sont pas certains que cela impactera les magistrats !!

**Pour faire simple : tout pour ma gueule, les autres je m'en fous ! C'est ça un syndicat corporatiste, ça ne défend que les siens, qu'importe ce qu'il peut advenir des autres.**

Les personnels qui ont voté pour cette alliance contre nature, UNSa-USM, risquent dans 4 ans de se réveiller avec la gueule de bois !

**Par ailleurs, le ministre qui nous a fait l'honneur de sa présence, nous a permis de constater que lui et l'USM filaient le parfait amour. Là aussi, l'Unsa justice, habitué à demander la tête du ministre de la Justice, a définitivement baissé pavillon.**

